



INAMBARI NECESITA MÁS ENERGÍA PARA SU DESARROLLO



Gerente General de Electro Sur Este Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega, alcalde de la Municipalidad Distrital de Inambari señor Wuillton Camalu Lizaraso y representantes del Distrito de Inambari

Inambari, se encuentra en territorios selvicosas empinados y escarpados con rica producción de minerales destacando entre ellos el oro, la ganadería y las grandes madereras que exportan al mundo. Inambari es uno de los 10 distritos que conforman la Provincia de Tambopata en la Región de Madre de Dios de Perú.

Recientemente en las Oficinas Comerciales de Electro Sur Este en la Ciudad de Puerto Maldonado se llevó a cabo la reunión de

trabajo entre el Gerente Regional Ingeniero Ronald Gamarra Santos y el alcalde de la Municipalidad Distrital de Inambari señor Wuillton Camalu Lizaraso.

En dicha reunión el burgomaestre de Inambari manifestó la necesidad de contar con la ampliación de redes eléctricas de baja tensión y alumbrado público en algunas calles de Mazuko para brindar mayor seguridad a los habitantes de la población.



Gerente Regional de Madre de Dios Ingeniero Ronald Gamarra Santos y alcalde de la Municipalidad Distrital de Inambari señor Wuillton Camalu Lizaraso.

Asimismo, el alcalde inambarino solicito la renovación de redes de baja tensión y la instalación de dos subestaciones de distribución en barrios que por su crecimiento e incremento de actividades comerciales requieren de estas instalaciones en:

Nuevo Mazuko, Virgen de la Candelaria, Alto Libertad, Nueva Arequipa y Unión Progreso, para así brindar mayor seguridad y apoyar la educación virtual de sus menores hijos.

De igual manera, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Inambari ofreció entregar el saneamiento catastral de las calles aperturadas y el expediente técnico integral de ampliación del servicio de energía eléctrica en la zona de Nuevo Mazuko para apoyar el desarrollo eléctrico de Inambari.

Electro Sur Este contribuyendo al desarrollo de la población de Inambari aportando a mejorar la calidad de vida de todos los inambarinos.

¿Sabías que?



Mazuko es conocido con ese nombre desde el año 1949 en que falleció el japonés Jorge Masko Humazuko, quien era agricultor de hortalizas y hacia trueques de sus hortalizas con los mineros a cambio de oro es desde entonces que se le conoce con ese nombre.